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常州市经信委领导来正昌调研视察

 4月17日，常州市经济和信息化委员会副主任杨军、信息化推进处处长李征宇在溧阳市经信局领导陪同下，莅临正
昌集团调研工作。正昌集团副董事长陆瑛、党委副书记蔡卫平热情接待。

 杨军副主任对正昌信息化工作非常关心。陆瑛副董事长、蔡卫平副书记就正昌集团及下属公司全方位进行“智改”
，以ERP为核心，同时接入CRM、PDM、QM、OA及三维制作系统等，全力推进信息化情况进行了汇报。正昌集团
从管理人员到一线员工全面实行了信息化管理，加大投入，

 逐步向生产制造智能化、生产组织网络化、产品服务个性化迈进。这将极大提升企业在全行业中的市场竞争力。杨
军副主任听了汇报后说，近百年的老企业正昌集团能适应时代趋势、转变发展思路实属不易。他还对正昌集团在电子
商务发展、新产业扩展等方面的规划给予了肯定。

 陆瑛副董事长、蔡卫平副书记非常感谢常州市各级领导的支持并表示正昌集团将积极促使工作落到实处，希望常州
市相关部门给予企业发展更多扶持和帮助。（彭倩）
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